



Reconoce trabajo de funcionarios electorales

“Cientos” se van del INE ante la reforma

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, dio a conocer que cientos de trabajadores del organismo se acogieron al retiro voluntario.

En el contexto de la aprobación del Plan B de la Reforma Electoral, que contempla el recorte al 84 por ciento del servicio profesional electoral, se presentaron las renunciaciones del director del Registro Federal de Electores, René Miranda, y del coordinador de Asuntos Internacionales, Manuel Carrillo.

EL DATO

EL CONSEJO GENERAL aprobó un presupuesto para el 2023, por 13 mil 987 millones 856 mil 773 pesos que refleja el recorte aprobado por la Cámara de Diputados.

EL CONSEJERO PRESIDENTE. Lorenzo Córdova, dice que los trabajadores se acogieron al retiro voluntario; confía en que sigan fieles a su labor pese a su retiro de la institución



EL CONSEJERO presidente, Lorenzo Córdova Vianello, ayer.

“VA A VENIR
una dura
y ardua batalla
jurídica en la que
quienes estamos
convencidos de que
el sistema electoral
que hemos construido,
si bien es
perfectible, es una
conquista de todos
y todos”

Lorenzo Córdova
Presidente del INE

Foto: R5 period



Sin embargo, no fueron las únicas renunciaciones, sino que se trata de cientos de trabajadores que solicitaron su salida bajo el criterio del retiro voluntario.

Así lo dio a conocer el consejero presidente del INE, quien dijo que entre los que dejarán su encomienda en el instituto se encuentra el jefe de la Oficina de la Presidencia del Consejo General, Emilio Buendía, así como vocales ejecutivos, incluyendo a la que era considerada como la decana, Marina Garmendia Gómez.

Córdova señaló que aunque son tiempos en los que "leer la Constitución es tarea de pocos" y ante las pulsiones autoritarias que aquejan al mundo y a la democracia, también en México, está seguro de que los trabajadores del INE se mantendrán fieles a su labor, pese a que ya no formen parte de la institución.

"Frente a la tiranía de las mayorías que está hostigando a la democracia, ustedes seguirán fieles", aseguró durante la sesión de la Junta General Ejecutiva, en la que se comentó sobre la salida de los funcionarios electorales.

El consejero presidente del INE hizo un reconocimiento especial a René Miranda y a Manuel Carrillo, porque aseguró que desde su función en el órgano electoral contribuyeron a la transición de México hacia la democracia.

Señaló que particularmente en el caso de Miranda, al frente del Registro Federal de Electores, se debe en gran medida a su trabajo el que la noche de las elecciones cuenten con resultados precisos y confiables a través del Programa de Resultados Electorales Preliminares.

Respecto a Carrillo, el consejero presidente destacó que él fue creador y coordinador del área de Asuntos Internacionales del entonces Instituto Federal Electoral (IFE) desde 1993.

Córdova agregó que también hoy la base de datos del padrón permite evitar la suplantación de identidad, se garantizan operaciones financieras y desde el INE se ayuda a combatir el flagelo de las

personas desaparecidas y los cuerpos sin identidad.

Al respecto, el coordinador nacional de Comunicación Social del INE, Rubén Álvarez, señaló ante los integrantes de la Junta General Ejecutiva que esto no debe dar pie a versiones sobre lo que

sucede al interior del órgano electoral.

"(Los trabajadores) están ejerciendo un derecho, que no empiecen a circular versiones de qué está pasando en el INE, en el INE estamos trabajando y seguiremos trabajando por más que haya quien quiera aplastar o destruir esta institución", dijo.